

# Protokoll dritte Wahlausschusssitzung

02.02.2023, 13 Uhr

(Englisch version below)

**Anwesende:** Ronja Molkenbur (Wahlleiterin), Marie König, Louis Puhlfürst, Marvin Rosengart, Talisa Schneider

## Top 1: Eröffnung

Die Wahlleiterin begrüßt alle Anwesenden und freut sich über deren Anwesenheit.

## Top 2: Protokollführung

Ronja erklärt sich dazu bereit Protokoll zu führen, es gibt keine Einwände.

## Top 3: Berichte

Die Wahl ist beendet, die Urne gelehrt und es gab keine besonderen Vorkommnisse.

Die Urne und Trennwand werden unverzüglich der Fachschaft Informatik zurückgegeben.

## Top 4: Stimmenverteilung

Das Endergebnis der Wahl des Fachschaftsrats der Fachschaft Molekulare Biomedizin vom 31.01.2023 bis 02.02.2023 lautet wie folgt: Es waren 491 Studierende wahlberechtigt, davon haben 34 ihre Stimme abgegeben. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 6,92%. Von den abgegebenen Stimmen waren 33 Stimmen gültig und 1 Stimmen ungültig.

Name	Vorname	Anzahl erhaltener Stimmen
Rosengart	Marvin	6
Schilling	Florian Lukas	5
Esser	Antonia Luise	1
Wlodasch	Jessica	2
Hoeland	Simone	3
Horvat	Philip Lucien	5
Schneider	Talisa	5
Bachmann Cantalops	Fabian	2
Thielmann	Xenia	3

Es war 1 Stimme ungültig.

Freifeldstimmen:

Name	Vorname	Anzahl erhaltener Stimmen
Molkenbur	Ronja	1

Losung bei Stimmgleichstand zwischen Antonia Luise Esser und Ronja Molkenbur. Antonia wird gezogen und ist gewählt.

#### **Top 5: Bekanntgabe des Wahlergebnisses**

Nicht gewählte Personen: Ronja Molkenbur. Alle gewählten Personen werden persönlich per E-Mail benachrichtigt. Das Wahlergebnis wird von der Wahlleitung sobald wie möglich veröffentlicht, es muss von allen Mitgliedern des Wahlausschusses unterschrieben werden vor der Veröffentlichung.

Gewählte Personen:

Rosengart	Marvin
Schilling	Florian Lukas
Esser	Antonia Luise
Wlodosch	Jessica
Hoeland	Simone
Horvat	Philip Lucien
Schneider	Talisa
Bachmann Cantalops	Fabian
Thielmann	Xenia

#### **Top 6: Einladung zur konstituierenden Sitzung des Fachschaftsrats**

Die Konstituierende Sitzung des neu gewählten Fachschaftsrats findet am 07.02.2023 um 20 Uhr im Seminarraum im Poppelsdorfer Schloss statt.

#### **Top 7: Genehmigung des Protokolls**

Das Protokoll ist hiermit mit 3 Ja-Stimmen, 0 nein-Stimmen und 0 Enthaltungen durch den Wahlausschuss angenommen.

Die Wahlleiterin schließt hiermit die Sitzung um 13:35 Uhr.

# Protocol of the third meeting of the Election Committee

02.02.2023, 13 o'clock

Present: Ronja Molkenbur (election officer), Marie König, Louis Puhlfürst, Marvin Rosengart, Talisa Schneider

## Top 1: Opening

The election officer welcomes all present and is pleased about their presence.

## Top 2: Taking protocol

Ronja agrees to take the protocol, there are no objections.

## Top 3: Reports

The election is finished. There were no special incidents.

The urn will be returned immediately to the Fachschaft Informatik.

## Top 4: Distribution of votes

The final results of the Molecular Biomedicine Student Council election from 01/31/2023 to 02/02/2023 are as follows: There were 491 students eligible to vote, of which 34 cast their vote. This corresponds to a voter turnout of 6.92%. Of the votes cast, 33 votes were valid and 1 vote was invalid.

Name	First name	Number of votes
Rosengart	Marvin	6
Schilling	Florian Lukas	5
Esser	Antonia Luise	1
Wlodosch	Jessica	2
Hoeland	Simone	3
Horvat	Philip Lucien	5
Schneider	Talisa	5
Bachmann Cantalops	Fabian	2
Thielmann	Xenia	3

There was 1 vote invalid.

Free field votes:

Name	First name	Number of votes
Molkenbur	Ronja	1

Drawing of lots in the event of a tie between Antonia Luise Esser and Ronja Molkenbur. Antonia is drawn and elected.

#### Top 5: Announcement of the election results

Persons not elected: Ronja Molkenbur. All elected persons will be notified personally by e-mail. The election result will be published by the election committee as soon as possible, it must be signed by all members of the election committee before publication.

Elected persons:

Rosengart	Marvin
Schilling	Florian Lukas
Esser	Antonia Luise
Wlodosch	Jessica
Hoeland	Simone
Horvat	Philip Lucien
Schneider	Talisa
Bachmann Cantalops	Fabian
Thielmann	Xenia

#### Top 6: Invitation to the constituent meeting of the Student Council

The constituent meeting of the newly elected Student Council will take place on 07.02.2023 at 8 p.m. in the seminar room in Poppelsdorfer Schloss.

#### Top 7: Approval of the protocol

The protocol is hereby approved with 3 yes votes, 0 no votes and 0 abstentions by the election committee.

The election officer closes the meeting at 13:35.

*R. Molkenbur*